

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Setelah dilakukan pengumpulan dan analisis data, maka berdasarkan hasil dan pembahasan berkaitan dengan analisis judul berita politik pada Radar Banyumas dapat disimpulkan sebagai berikut.

Pertama berdasarkan hasil analisis terhadap judul berita politik pada surat kabar Radar Banyumas, hasil analisis 50 data klausa, terdapat 44 klausa tunggal, klausa tunggal ditandai dengan unsur inti berupa subjek, predikat atau unsur non inti berupa objek, klausa tunggal juga ditandai dengan tidak adanya konjungsi untuk menghubungkan frasa- frasa tertentu dalam satu baris klausa.

Kemudian pada judul berita politik terdapat klausa majemuk koordinatif, klausa majemuk koordinatif ditandai dengan adanya konjungsi koordinatif untuk menghubungkan frasa- frasa tertentu dalam satu baris klausa. Pada data kalusa majemuk koordinatif terdapat 3 jenis struktur klausa.

Selanjutnya terdapat klausa majemuk subordinatif, klausa majemuk subordinatif ditandai dengan adanya konjungsi. Kehadiran konjungsi tersebut menyatakan hubungan antar klausa secara eksplisit. Klausa mejemuk subordinatif merupakan klausa yang menjadi konstituen kalimat majemuk subordinatif. Pada data klausa majemuk subordinatif terdapat 3 jenis struktur klausa.

Jenis klausa tunggal lebih banyak ditemukan dalam 50 data judul yang berkaitan dengan penyusunan klausa, seluruhnya didominasi oleh tidak adanya konjungsi sehingga dapat dikatakan sebagai klausa tunggal.

Hasil analisis sintaksis dari 50 data judul berita politik , terdapat 18 judul berita politik berkontruksi sintaksis S – P – O , 10 judul berita politik berkontruksi S – P – O – K , 10 judul berita politik S – P – K dan 12 judul berita politik S – P.

Kedua analisis faktor sosial pada judul berita politik dapat diketahui bahwa Berita politik memang menyangkut aspek human interes, serta sebagian besar masyarakat ikut terlibat dalam mekanisme dalam politik. Ruang lingkup politik yang dibahas Radar Banyumas memiliki jaringan yang sangat luas, dari daerah, nasional, bahkan internasional. Politik juga menyangkut pemikiran, sikap maupun perilaku yang dimainkan oleh masyarakat ataupun elit politik tertentu. Setiap orang akan tertarik dengan berita-berita politik, terlebih pada situasi politik menjadi pemain utama kehidupan suatu masyarakat, seperti pada saat atau menjelang pesta Pemilihan Umum. Berita politik tidak terbatas hanya pada persoalan - persoalan menyangkut kegiatan negara, tetapi juga menyangkut fenomena politik secara umum, baik yang berlangsung pada lembaga politik formal maupun pada kehidupan masyarakat secara tidak formal.

5.2 Saran

Penelitian ini tentang kontruksi judul- judul berita politik pada surat Radar Banyumas, dan faktor sosial yang menjadi latar belakang dalam judul berita politik pada surat kabar Radar Banyumas. Adapun saran yang dapat diperoleh dari penelitian ini adalah sebagai berikut.

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi terhadap perkembangan ilmu bahasa khususnya dibidang sintaksis dan soisiolinguistik dengan menyumbangkan kepustakaan untuk memperkaya khazanah kebahasaan dan latar sosial judul berita politik pada surat kabar. Penelitian ini juga diharapkan berguna bagi penikmat surat kabar agar mampu memahami judul dan isi berita dengan baik. Kemudian penelitian ini diharapkan bermanfaat bagi wartawan untuk mampu menulis judul berita sesuai dengan karakteristik dan sesuai dengan kaidah Ejaan Bahasa Indonesia yang disempurnakan.

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan referensi atau kajian bagi peneliti yang akan melakukan penelitian yang serupa, khususnya di bidang linguistik untuk meneliti bahasa pada surat kabar. Untuk memperbaiki dan melengkapi penelitian ini, peneliti berharap untuk penelitian selanjutnya dapat mengkaji lebih dalam tentang kontruksi judul berita dan latar sosial yang melatar belakangi judul berita.

